



El capital financiero devalúa el peso, endeuda más al país, saquea las arcas nacionales y viola la soberanía



El capital financiero internacional, el imperialismo financiero, el que domina y somete a todos los mercados, en la primera semana de junio posterior a las elecciones devalúo la moneda nacional para presionar al nuevo gobierno e inmiscuirse en asuntos soberanos. El peso se disparó de 16.97 a 18.50 pesos por dólar y la deuda externa en pesos creció en 337 mil millones de pesos (MMP) en una semana! Una cifra que equivale al 46% de todos los programas sociales para todo 2024 y que suman 736 MMP.

337 MMP es el aumento de la deuda externa en una semana por la devaluación del peso
465 MMP es el costo del programa de Apoyos para Adultos Mayores para todo el año 2024
¿Quién va a pagar este aumento de la deuda pública, el mercado financiero o el pueblo?

Promotora por la Suspensión del Pago de la Deuda Pública

<https://nomasdeudapublica.org> Facebook: Suspensión del Pago de la Deuda Pública

junio de 2024